

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan di SMP Negeri 1 Binjai mengenai Pembelajaran Ekstrakurikuler Band Untuk Menembangkan Kreativitas Siswa, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Metode pembelajaran dibuat oleh pelatih agar proses pembelajaran berjalan dengan teratur dan mempermudah penyampaian materi serta pelatih menyiapkan lagu dengan akor yang akan dilatih siswa sebagai penunjang pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler band. Tiga metode yang digunakan oleh pelatih yaitu : metode ceramah yang digunakan untuk menyampaikan materi seperti menjelaskan materi lagu yang akan dipelajari serta kegiatan tanya serta kegiatan tanya jawab, metode demonstrasi digunakan untuk menyajikan materi dengan menunjukkan secara langsung yaitu pelatih mengajarkan kepada siswa untuk dapat membaca partitur dengan akor-akor pada instrumen musik, metode *drill* atau latihan digunakan untuk menanamkan keterampilan tertentu terhadap siswa yang mengikuti ekstrakurikuler band dengan cara pelatih memberikan partitur lagu kepada siswa selanjutnya mereka diminta untuk dapat menyajikan lagu tersebut.
2. Pengembangan kreativitas siswa dapat dilihat dengan hasil pembelajaran ekstrakurikuler band yaitu siswa mampu berkreaitivitas dengan mengaransemen lagu, mengembangkan akor dengan menambah akor tambahan yang sesuai dan bisa dinikmati, mengembangkan melodi sesuai dengan kreasinya sendiri dan menirukan nada-nada melodi tersebut, serta siswa mampu mengimprovisasi lagu dengan baik. Siswa juga memiliki rasa musikalitas yang baik sehingga mampu

membaca partitur dan lebih mengandalkan rasa musikalitasnya atau *feeling* untuk memainkan lagu “kangen” .

## B. Saran

Dari beberapa kesimpulan hasil penelitian dan pembahasan pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai dapat diajukan saran sebagai berikut:

1. Pada proses pembelajaran ekstrakurikuler band, agar sekolah menyediakan seperti senr gitar akustik, bass dan gitar elektrik serta kabel-kabel sebagai sarana yang penting bagi kelangsungan kegiatan pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai.
2. Proses pembelajaran ekstrakurikuler band mendapat respon positif dari pada siswa peserta ekstrakurikuler band, maka saran yang dapat disampaikan oleh penulis adalah agar sekolah perlu menambah waktu belajar ekstrakurikuler band seminggu menjadi dua kali pertemuan setiap minggunya agar lebih efektif.
3. Memberi konsekuensi bagi siswa yang sering tidak hadir dalam ekstrakurikuler agar siswa-siswi lebih giat hadir untuk melaksanakan ekstrakurikuler.

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

## Lampiran

### Wawancara

#### A. Kepada Guru Ekstrakurikuler Band di SMP Negeri 1 Binjai (Norma Sari, S.Pd)

Pertanyaan Peneliti	Hari/Tanggal	Ket
Bagaimana proses kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai?	Jumat / 26 Februari 2021	Wwc 1
Apakah sarana dan prasarana kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai sudah lengkap?	Jumat / 26 Februari 2021	Wwc 2
Alat apa saja yang digunakan dalam kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai?	Jumat / 26 Februari 2021	Wwc 3
Bagaimana proses kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai?	Sabtu / 27 Februari 2021	Wwc 7
Materi lagu apa saja yang di ajarkan dalam kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai?	Sabtu / 27 Februari 2021	Wwc 9
Metode apa saja yang digunakan dalam pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai?	Sabtu / 27 Februari 2021	Wwc 11
Bagaimana minat siswa dalam pembelajaran ekstrakurikuler band?	Senin / 01 Maret 2021	Wwc 15

### Lembar Kegiatan Observasi

**TEMA OBSERVASI :** Pembelajaran Ekstrakurikuler Band Untuk Mengembangkan Kreativitas Siswa di SMP Negeri 1 Binjai

Lokasi Objek : SMP Negeri 1 Binjai  
 Jenis Objek : Pembelajaran  
 Pengamat : Natasyah Jeng Zwesty

Tanggal	Data Pengamatan	Ket
26 Februari 2021	Mengamati keberadaan lingkungan sekolah SMP Negeri 1 Binjai	Obs 1
26 Februari 2021	Mengamati kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs 1
26 Februari 2021	Mengamati jumlah siswa yang mengikuti ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs1
27 Februari 2021	Mengamati instrument/alat musik yang digunakan pada proses pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs 2
27 Februari 2021	Mengamati metode pembelajaran yang digunakan pada kegiatan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs 2
27 Februari 2021	Mengamati proses pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs 2
01 Maret 2021	Mengamati pengembangan kreativitas siswa pada pembelajaran ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Obs 3

**Lembar Dokumentasi**

Lokasi Objek : SMP Negeri 1 Binjai  
Jenis Objek : Pengembangan Kreativitas Siswa  
Pengamat : Natasyah Jeng Zwesty

<b>Tanggal</b>	<b>Data Pengamatan</b>	<b>Ket</b>
26 Februari 2021	Dokumentasi bagian depan lingkungan SMP Negeri 1 Binjai	Doc 1
27 Februari 2021	Dokumentasi siswa saat latihan ekstrakurikuler band di SMP Negeri 1 Binjai	Doc 2



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY